



# こぐまぐみだより



2021年7月1日  
社会福祉法人尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズ

6月後半頃からだんだん梅雨らしくなり雨の日が続いていますが、ホールで体を動かして遊んだり、天気の良い日は水遊びを楽しんだりバッタやカメムシ、ちょうちょにカタツムリなどを捕まえ観察して楽しく過ごしている子どもたちです。特に大きなトノサマバッタが跳んできたときの子どもたちの嬉しそうな表情や興奮しながら追いかけている姿はとてもかわいいですよ♪

いつか子どもたちがトノサマバッタを捕まえる日がくるといいですね♪

## ～着替えについて～

保育園では子どもたちが自分のちからで着替えようとする姿が見られるようになってきます。自分でお着替えがしやすいように今着ている洋服より少しゆとりのあるサイズの準備をお願いします。

保育園では着替えをする時には、子どもたちがバンザイをして洋服を脱がす事もありますが、自分で洋服の袖を掴み、肘を入れ洋服を脱いでいます。まだまだ上手に脱ぐことが出来ていませんが、子どもたちと会話を楽しみながら自分で洋服を脱ぐことができた時はたくさん褒め、着替えが楽しいと思える意欲に繋がるよう声かけをしています。



## ◎ホールで運動遊び◎

梅雨の時期にもなりお外に出たいけど、中々出られずに室内遊びが続いています。そこで2階のホールを活用して運動遊びを楽しんでいる子どもたち。跳び箱の上からジャンプしてタンバリンにタッチしたり、高さを変えた2種類の平均台を楽しんでいます。歩くのが上手な子は平均台ですり足や横歩きではなく、足を交互に出して上手に歩いています。他にも子どもたちが楽しめるようにトンネルやビリポー・フープなどを利用して楽しく遊んでいますよ♪4月に比べ、手すりを掴みながら階段の上り下りが上手になっている子どもたちです。



## ☆7月7日は七夕の日☆

保育園から配布した短冊に子どもたちの願い事を書いて提出してくださいね。玄関前には家族の方の願い事を飾る笹も用意しますので家族の願い事も一緒に書いて飾って下さいね。

※七夕の日もいつもの普段着で登園よろしくをお願いします。

